

Fatal accidente en Peralillo

Tractor cae a estero con su conductor al interior

FERNANDO ÁVILA F.

Bomberos de Peralillo, Santa Cruz y Las Cabras informaron que las Unidades la mañana de este martes trabajaron en una emergencia en el sector Salto El Negro Calleuque, comuna de Peralillo, debido a la ocurrencia de un accidente de un tractor que cayó a un estero con su conductor. Bomberos, Carabineros y Cesfam llegaron al lugar con apoyo de unidades especializadas de Bomberos de Santa Cruz y Las Cabras para realizar la búsqueda.

Bomberos de Santa Cruz acuarteló a su equipo especializado de rescate acuático primario, para ir en ayuda del rescate, informándose que pasadas las 14 horas fue encontrado el tractor en la profundidad del estero, iniciándose las labores de rescate del cuerpo del conductor fallecido con trabajo de maquinaria pesada. También llegó al lugar personal del Servicio Médico Legal para iniciar los peritajes propios de su especialidad. Se investiga la causa exacta que provocó el fatal desenlace.



El lamentable hecho ocurrió este martes en la comuna de Peralillo.